

豊川市議会傍聴記

(下)

地方政治  
クリエイト

伊藤 秀昭

◆子供の予防接種  
浦野隼次氏(とよ  
かわ未来)は、季節  
性インフルエンザ  
の流行の時期を迎  
え予防接種とそれ  
への補助について  
質問した。

本年度のインフル  
エンザワクチンは  
「4価ワクチン」とな  
り、接種費用は30  
00円から5000円  
となっているが、  
豊川市では予防接種  
法に基づき任意接種  
も助成していること  
もあり、さらなる  
取り組みを期待した  
い。

◆消防団員の確保  
全国の消防団員数  
は1990年には1  
00万人を割り、年  
々減少を続け、豊川  
市の消防団員も今年  
4月1日現在704人(前年比10人減)  
で、減少傾向にある。

長は、消防団協力事  
業所の拡充や国が長  
野県、静岡県で行っ  
ている税制優遇措置  
を検討する動きもあり、  
注視していくと

禁じられている戦  
争に巻き込むこと  
になるからです」と  
いふ。

◆拉致問題  
八木月子氏(一人  
会派)は2007年  
に自ら「ブルーリボ  
ン豊川」を立ち上  
げ、「横田めぐみ写  
真展」や拉致家族の  
講演会を毎年のよ

まだ、任意接種で  
あるB型肝炎ワクチ  
ンについては国の動  
向もあり、定期接種  
として実施すると  
し、ロタウイルスと  
おたふくかぜは、実  
験に備え地域防災力  
を向上していかなければ  
ならぬ現状から  
重要な組織である  
消防団員を支える家  
族の理解が大切であ  
ると強調した。消防

◆PKO派遣  
安間寛子氏(共  
産)は安保法制の影  
響について取り上げた。  
議論の中で「私たち  
が安保法制を戦  
争法案と呼ぶのは、  
自衛隊の皆さんを

うに開催してきた  
活動を踏まえ、教育  
現場での人権教育  
の取り組み、アニメ  
DVD「めぐみ」の  
活用などについて受  
積極的な取り組み  
を要請した。

教育長は来年度、  
中学校社会科教科  
書に「拉致問題」が  
注できる金額が変わ  
るが、このランク制  
について質問した。  
ランクは、Cラン  
クでは500万円ま

うに開催してきた  
強調した。  
◆格付けランク  
倉橋英樹氏(同)  
は豊川市で公共工事  
を受注する際、格付  
けランクによって受  
注できる金額が変わ  
ることと、金額ラン  
クが20数年間変わ  
ていいとして「市  
による過度の受注調  
整になつていなか  
かる」と検討を迫った。  
きちんととしたデー  
タからの問題提起は  
説得力があつた。

## 平和国家への議論活発に



毎回、指摘するこ  
とだが、早口での膨  
大な量の答弁は傍聴  
席からも、恐らくイ  
ンターネットで傍聴  
している市民からも  
聞き取ることは難し  
い。何のための、誰  
のための議会かを考  
え、質問者も答弁者  
も工夫すべきでない  
だろうか。

◆子供の予防接種  
浦野隼次氏(とよ  
かわ未来)は、季節  
性インフルエンザ  
の流行の時期を迎  
え予防接種とそれ  
への補助について  
質問した。

豊田潤氏(とよかわ  
未来)はその団員確  
保策を聞いた。

◆PKO派遣  
安間寛子氏(共  
産)は安保法制の影  
響について取り上げた。  
議論の中で「私たち  
が安保法制を戦  
争法案と呼ぶのは、  
自衛隊の皆さんを

うに開催してきた  
強調した。  
◆格付けランク  
倉橋英樹氏(同)  
は豊川市で公共工事  
を受注する際、格付  
けランクによって受  
注できる金額が変わ  
ることと、金額ラン  
クが20数年間変わ  
ていいとして「市  
による過度の受注調  
整になつていなか  
かる」と検討を迫った。  
きちんととしたデー  
タからの問題提起は  
説得力があつた。

教育長は来年度、  
中学校社会科教科  
書に「拉致問題」が  
注できる金額が変わ  
るが、このランク制  
について質問した。  
ランクは、Cラン  
クでは500万円ま

うに開催してきた  
強調した。  
◆格付けランク  
倉橋英樹氏(同)  
は豊川市で公共工事  
を受注する際、格付  
けランクによって受  
注できる金額が変わ  
ることと、金額ラン  
クが20数年間変わ  
ていいとして「市  
による過度の受注調  
整になつていなか  
かる」と検討を迫った。  
きちんととしたデー  
タからの問題提起は  
説得力があつた。